

HAUSCHKE+HEIMES

Wir - das Team von Hauschke + Heimes - wünschen allen
Frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr



Unsere Herzensangelegenheit zur Weihnachtszeit.



In diesem Jahr verzichten wir wieder auf Weihnachtspräsente und unterstützen stattdessen die Aktion Lichtblicke e.V., mit einer Spende.

Lichtblicke unterstützt seit 1998 in ganz NRW Kinder, Jugendliche und ihre Familien, die materiell, finanziell und seelisch in Not geraten sind.


(Dipl.-Ing. Michael Hauschke)


(Dipl.-Ing. (FH) Thomas Heimes)

